

Robaban Autos; Paseaban con Mujeres y Luego Dejaban los Coches Abandonados: Presos

MAR DEL PLATA, 7 (Saportí) — Las autoridades policiales locales lograron identificar y detener a cuatro jóvenes de humilde condición económica, dedicados a distintos oficios, que para fin de semana se ocupaban de robar automóviles con los cuales efectuaban paseos acompañados por amigas a las que invitaban, sin que estas sospecharan las maniobras delictivas de aquellos. En total hurtaron más de veinte automóviles, vehículos que abandonaban después de pasar un "week-end" apar-

tsos, pues —cabe señalar— los jóvenes se apoderaban de coches lujosos. La captura de los mismos fue factible a raíz de un accidente que les acaeció en la ruta a Necochea, mientras ocupaban un Kaiser Carabela. Uno de ellos resultó con heridas y escoriaciones, siendo detenido al lugar de llegar a la estación terminal de esta ciudad. Resultó ser Julio Eduardo Sgromo, de 20 años, empleado. Posteriormente se detuvo a los restantes. Son ellos Raúl Francisco Gascón, Alberto Elías Galende y un menor de 17 años.

Comenzaron los Actos de la Fiesta Nacional del Maíz

PERGAMINO, prov. de Buenos Aires, 6. (Saportí). — Con la franca adhesión de todos los círculos agrarios del país y particularmente de los sectores maiceros de esta pro-

vincia, Santa Fe, Entre Ríos, Córdoba y La Pampa, se iniciaron hoy los actos de la Fiesta Nacional del Maíz, organizados por la Sociedad del Maíz.

En las primeras horas de esta tarde se procedió a inaugurar la Exposición de Maquinaria Agrícola y Tecnología Agropecuaria en la cual figuran con interesantes stands importantes empresas industriales vinculadas a las actividades agrícolas. En la misma están representados también la Secretaría de Agricultura y Ganadería de la Nación y los ministerios del ramo de varias provincias.

Se proyectaron películas documentales y se cumplió un programa artístico y danzante.

En el transcurso de la celebración se llevarán a cabo reuniones técnicas y conferencias alusivas al campo, festivales artísticos, desfiles de carrozas alegóricas diseñadas por artistas locales, y como culminación del programa, que finalizará el miércoles, se procederá a elegir la Reina

PRODUCIRIASE UNA RUPTURA COLECTIVA CON CUBA

BUENOS AIRES, 7 (Saportí) — Informaciones recibidas en esta capital, procedentes de Bogotá, dan cuenta de que, poco después que el canciller José Joaquín Caicedo Castilla, declarara ayer que en los próximos días dará a la prensa una noticia muy importante en relación con Cuba, trascendió extraoficialmente, que puede tratarse de un rompimiento colectivo con ese país. Los informantes aseguran que Caicedo Castilla, conversó telefónicamente con el canciller argentino doctor Cárcano, y que hubo gran actividad en los medios diplomáticos a propósito de los documentos publicados por el ex-cónsul cubano en Buenos Aires, sobre la

intervención castrista contra el gobierno argentino.

También afirma la información, que los diplomáticos estarían considerando en un sentido positivo, las consecuencias derivadas de la aceptación de la autenticidad de tales documentos.

Con tal motivo, en fuentes allegadas al gobierno, se afirma que Caicedo, está revigorizando la iniciativa perteneciente al gobierno de Lleras Camargo encaminada a posibilitar una acción colectiva de los países latinoamericanos frente al régimen cubano y que también existe una proposición de ese tipo formulada por un país centroamericano.

Resultados de los Partidos de Ayer

BUENOS AIRES, 7 (Saportí) — Una nueva fecha del campeonato de fútbol de primera división "B" se disputó esta tarde. Los resultados obtenidos en los distintos encuentros fueron los siguientes: Platense 2, El Porvenir 1; All Boys 4, Excursionistas 0; Chicago 2, Newell's 0; Banfield 4, Defensores de Belgrano 1; Quilmes 3, Almagro 0; Dock Sud 1, Deportivo Español 2; Central Córdoba 2, Deportivo Morón 0; Tigre 0, Temperley 0.

Segunda

Riestra 1, Deportivo Italiano 0; Colegiales 7, Alem 2; Brown 2, Tiro Federal 1; Almirante Brown 2, San Telmo 4; Argentino 3, Cambaceres 2; Argentino de Quilmes 0, Colón 0; Liniers 2, Acasuso 2; Barracas Central 4, Talleres 1. Este último partido debió ser suspendido a los 37 minutos del segundo tiempo, por un serio incidente que se produjo en la cancha.

Los Candidatos de la U. Conservadora de Bs. As. Inician Jira

LA PLATA, 7 (Saportí) — Su cuarta gira por la cuarta sección electoral de la provincia iniciaron hoy los candidatos y dirigentes de la Unión Conservadora, señores Julio C. Cueto Rúa, Eduardo Rojas y Alvaro Melián Laino. La gira abarcará los distritos de Trenque Lauquén, Carlos Tejedor y Pehuajó.

Los Candidatos de UCRI

LA PLATA, 7 (Saportí) — El lunes reiniciarán la gira por el territorio de la provincia de Buenos Aires, los candidatos a gobernador y vice-gobernador por la UCRI, señores Acuña Anzorena y Zubiri. Recorrerán en efecto, las ciudades de Bahía Blanca, Tres Arroyos, González Chaves, Necochea, Miramar y Mar del Plata, pertenecientes a la quinta y sexta secciones electorales.

88 Omnibus se Suman al Servicio en Bs. Aires

BUENOS AIRES, 7 (Saportí) — Ochenta y ocho omnibus se incorporaron a par-

Consagran en Corrientes al Nuevo Arzobispo F. Vicentín

CORRIENTES, 7. (Saportí). — Coincidentemente con la celebración de la Festividad de la Virgen de Rosario, tuvo efecto hoy la consagración de la provincia a la categoría de Arzobispado, haciéndose cargo de sus funciones el nuevo Arzobispo monseñor Francisco Vicentín, hasta ahora Obispo de la provincia.

A las 10 tuvo lugar en la Iglesia Catedral la ejecución de la Bula Pontificia a cargo del Arzobispo de Santa Fe monseñor Nicolás Pasolino, quien fué designado al efecto por la nunciatura apostólica de Buenos Aires. Monseñor Pasolino ofició la misa solemne, y acto seguido pronunció las palabras alusivas a la ceremonia, previa lectura de la Bula Pontificia. Acompañaron en la celebración de la solemne ceremonia los obispos de

Chaco, Formosa y Misiones, monseñor José Manzzi, monseñor Jorge Kemera y monseñor Pacífico Scozina, respectivamente.

Al acto concurren el gobernador de la provincia, ministros, miembros de las FF. AA., altos funcionarios provinciales y nacionales, delegaciones de establecimientos de enseñanza y numeroso público.

Por la tarde, tuvo lugar el

Un Individuo Permaneció Preso 12 Días; Salió a las 12.30 y Murió a las 21.30

LA comisaría 1a. giró a la 10a., las actuaciones correspondientes a la extraña muerte de un individuo que falleció anoche a las 21 y 30 en la Clínica Romagosa, sólo 9 horas después de haber abandonado el local de la comisaría 10a., donde estuvo recluido por espacio de doce días.

Se trata de Miguel Salas, con domicilio en Corro 1624, quien a estar a la información policial, habría fallecido presumiblemente como consecuencia de las lesiones que le fueran inferidas por Luis Jerónimo Videla (a) "La Chancha", en el curso de un incidente ocurrido el 24 de setiembre último, en el interior de

la confitería que Orlando Suárez posee en la calle Arturo M. Bas N° 1317. El extinto fué detenido en esa misma fecha y en calidad de supuesto autor de lesiones leves reiteradas y violación de domicilio permaneció alojado en la comisaría 10a. hasta anteayer a las 12.30, hora en que recuperó su libertad bajo caución juratoria, por orden del juez de instrucción de segunda nominación. Según se ha sabido, en el curso de su detención, el nombrado Salas fué conducido tres veces a los tribunales, no dejando traslucir en ningún momento, que su estado fuera de gravedad tal como para provocar su muerte.

Cheques por Altas Sumas Encontró un Modesto Empleado

Oscar M. Castro es un modesto empleado municipal de la Administración de Limpieza. En momento que realizaba sus tareas diarias, encontró debajo de un automóvil estacionado en Rivera Indarte y 9 de Julio dos cheques contra el Banco de Córdoba, por las sumas de 375.000 y 94.000 pesos respectivamente. La persona que haya extraviado esos documentos, debe reclamarlos al nombrado empleado en calles Montevideo y San José de Calazans.

Rafael Mira, domiciliado en Dorrego 1524, barrio Juniors, encontró en la vía pública un cheque por la suma de 14.500 pesos a nombre de Oscar Cerdenás. La persona que lo haya extraviado debe reclamarlo al domicilio indicado.

Una Reunión de Ministros de Hacienda de las Provincias

BUENOS AIRES, 7. (Saportí). — En el salón de acuerdos del ministerio de economía, se llevó a cabo hoy una reunión de la comisión de ministros de hacienda provinciales, que son los encargados de preparar el despacho definitivo, sobre impuesto a elevar al próximo plenario de ministros del ramo

acto de coronación de la Virgen del Rosario, tradicional ceremonia llevada a cabo ante una gran concentración de fieles en el atrio de la iglesia Catedral.

Las deliberaciones estuvieron presididas por el titular de esta cartera de Santa Fe, doctor Quilici, y durante las mismas, se consideraron aspectos referentes al tema de la coparticipación de los índices impositivos correspondientes a las provincias. Esta comisión es ya integrada por los titulares de hacienda de Buenos Aires, Córdoba, Chaco, Rio Negro, Neuquén, y Santa Fe. Al término de las deliberaciones no se dió a conocer información oficial.

HELADERAS



NORGE

MARCA MUNDIAL

OCTUBRE-NOVIEMBRE
20 Meses SIN Intereses
CLAUDIO OÑA S.R.L.

Absorbe más!...



ALGODON

Johnson funcional

Cortado en planchas

Más práctico.
Más higiénico.
Más económico.

Es otro producto



Hoy de Guardia **Del Aguila** Abierta día y noche

FARMACIA

27 DE ABRIL Y OBISPO TREJO PEDIDOS TELEFONICOS T. E. 5599

SOLUCIONADO EL PROBLEMA!

AHORA TODOS PODRAN TENER SU **PHILIPS**

ABOLENGO • TEIDE • VERTICE MUSICAL

9 DE JULIO 79 25 DE MAYO 52 CENTRAL: 9 DE JULIO 165 ANEXO : 9 DE JULIO 276